
FDP Kassel-Land

GEMEINDERATSWAHLEN FULDABRÜCK

26.03.2021

Liebe Wählerinnen und Wähler, Liebe Fuldabrückerinnen und Fuldabrücker,
Liebe Freundinnen und Freunde,

Zuerst einmal möchten wir von der FDP Fuldabrück uns ganz recht herzlich
für Ihr Vertrauen bei der letzten Gemeindewahl bedanken. Trotz, dass wir um 0,02% der
Stimmen an einem Gemeinderatssitz gescheitert sind, können wir mit 2,88% der Stimmen
dennoch auf ein Ergebnis zurückblicken, was wohl keiner erwartet hätte. Nach dem wir
vor 5 Jahren leider keine Liste aufstellen konnten und vor 10 Jahren nur einen
Stimmanteil von 0,5% hatten, ist das Ergebnis eine Steigerung um ganze 2,33%. Wir
haben zwar einen Gemeindesitz um 0,02% verloren, aber wir haben dank Ihnen
und Ihrem Vertrauen an Reichweite und Erfahrung gewinnen können. Zudem haben wir
durch die Aufmerksamkeit auch weitere Mitglieder dazu bekommen, die uns in den
nächsten Jahren bei unserer kommunalen Arbeit tatkräftig unterstützen wollen. Unser
Blick ist nun nach vorne gerichtet, um unsere Partei auch bei der kommenden
Bundestagswahl zu unterstützen und auch dort einen so großartigen Wahlerfolg feiern zu
können. Wenn Sie ebenfalls gerne Mitglied werden möchten und uns bei unseren
Tätigkeiten unterstützen wollen, dann schauen sie gerne unter
<https://mitgliedwerden.fdp.de/> vorbei. Mit Ihnen zusammen können wir auch in den
nächsten Jahren, Fuldabrück, dem Landkreis Kassel und Deutschland eine Stimme und
Perspektive bieten.

Wir freuen uns auf Sie

Ihre FDP Fuldabrück